



De Ávila a China.

La Universidad de Salamanca impulsa el conocimiento de la cultura y el patrimonio de China a través de una conferencia con un análisis comparado entre la Gran Muralla China y la Muralla de Ávila, José Luis Gutiérrez Robledo, profesor de la universidad Complutense de Madrid fue el encargado explicar las características de estos don monumentos hablando de sus aspectos arquitectónicos, sus funciones a lo largo de la historia y su carácter convergente al convertirse en atractivos turísticos de primer nivel. /

FOTO: DAVID CASTRO

